


refeições complementadas

desde Setembro de 2018.

Entidades sociais apoiadas.

Vidas impactadas mensalmente.

Hortifruti distribuídos em Mar/2022.

100% custo financiado pelo AjudAí.

Cestas básicas fornecidas

desde julho de 2020.

Comunidades atendidas

Vidas impactadas desde abril de 2020.

90% custo financiado pelo AjudAí.

Startups no portfolio.

Startups em negociação 

(03 Health Techs e 02 de Impacto)

Empreendedores sociais

impactados.

15% custo financiado pelo AjudAí.

Atletas de alta performance

Comunidades atendidas

Crianças e adolescentes

atendidas desde 2011.

100% custo financiado pelo AjudAí.

de alimentos não desperdiçados

desde Setembro de 2018.

Cestas básicas distribuídas em Mar/2022.

Marmitas distribuídas em Mar/2022.

Dev techs de impacto social em 

desenvolvimento

Idosos acolhidos.

Funcionários contratados.

Refeições/mês. Eduardo Bettoni
Atleta de judô

vezes campeão do 

Troféu Brasil

vezes campeão

Brasileiro



- ASSOS. CRUZ DE MALTA
- BASE COLABORATIVA 
(PAPO FUTURO)
- CASARÃO JOÃO CARECA 
E VOVÓ NAUZIRA (ILPI)
- INSTITUTO FLOR

- GOTAS DE ALEGRIA (ILPI)
- BUZZERO.COM (cursos)

- FORTUNE
- HORTA DO BEM
- INSTITUTO ARRASTA
- JUDÔ RESGATANDO VIDA
- LUMINUS
- UNIÃO DOS AMIGOS BH



Eduardo Bettoni, 31 anos, é atleta do Minas Tênis Clube e da seleção brasileira de judô. O Ajudaí patrocina o atleta e

acredita na força do esporte enquanto meio de mudar vidas! O Ajudaí acredita no judô enquanto esporte de formação

humana, e estamos orgulhosos de você, Eduardo, por ter conquistado o campeonato brasileiro regional no dia

02/04/2022. Seguimos juntos, campeão!

Meu nome é Eduardo Bettoni, nascido em Maringá-PR, filho de pais

atletas, comecei no Judô aos 4 anos.

Aos 10 anos conquistei meu primeiro título estadual, foi quando eu

percebi que amava o judô. No mesmo ano, antes de embarcar para o

campeonato brasileiro, fui diagnosticado com uma doença reumática

que me tiraria essa chance. Passei 2 anos sendo medicado e

acompanhado em diversos médicos.

Aos 15 anos voltei a me identificar com as vitórias, ganhei os estaduais

e jogos da juventude, participei do campeonato brasileiro finalmente,

sem sucesso. Aos 17 percebi que o meu sonho de ser atleta de Judô

ficaria pelo caminho se eu não decidisse sair de Maringá, por falta de

gente forte o bastante para treinar comigo eu decidi me mudar pra um

grande clube, o Minas Tênis Clube, então vim para BH aos 17 anos em

busca do sonho olímpico!

Conquistei diversos títulos pelo clube, entre eles, 5 vezes campeão do

Troféu Brasil, o campeonato mais disputado do país , também 6 vezes

campeão brasileiro, e desde 2011 competindo diversas competições

pela Seleção Brasileira de Judô, disputei minha primeira vaga olímpica

com um ícone do judô brasileiro, Tiago Camilo, campeão mundial e

duas vezes medalhista olímpico, foi por pouco, e na segunda disputa

também fiquei em segundo lugar para Tokyo 2020! Agora vou para

minha terceira disputa de vaga olímpica e com certeza sairei com essa

vaga tão sonhada.

Agora com a Primaz Corporate e o AJUDAÍ eu tenho certeza absoluta 

que alcançarei aquilo que eu venho sonhando, juntos essa parceria 

será um sucesso! Só tenho a agradecer por acreditarem no meu 

potencial e confiarem no nosso trabalho! Uma empresa séria e com 

visão, não têm como ser diferente, seremos campeões e vamos juntos 

nessa caminhada, alimentando sonhos e vidas de pessoas que não tem 

condições de ter o mínimo que precisam para chegar nos resultados!




